



## **Prellballturnier in Wien, Kaiser-Ebersdorf**

Am Samstag den 21. Januar 2012 fand in Wien das 20. Jux-Prellballturnier des TV Kaiser-Ebersdorf statt. Außer den Kaiser-Ebersdorfern haben SpielerInnen aus Wien-Ottakring und Graz teilgenommen. Wie waren mit 5 SpielerInnen dabei. Bei den Jugendlichen waren zudem 2 Spieler aus Mödling angetreten. Es handelte sich um ein 1er-Prellball-Turnier auf einem verkleinerten Spielfeld. Wir belegten hierbei folgende Platzierungen:

Männer ab 45: 3. Karl Kammel, 4. Hans Pölzer, 5. Günther Thaler

Frauen: 5. Monika Radacher, 6. Karin Neuländtner

Anschließend wurden 2er-Mannschaften zusammengelost. Dieses Turnier ergab folgende Platzierungen: 6. Monika + Sascha (OTT), 7. Günther + Hans, 8. Karin + Karl

Es war wieder ein interessanter und auch anstrengender Tag. Nach einer Stärkung im Stüberl des TV Kaiser-Ebersdorf haben wir die Heimreise angetreten und waren dann spät in der Nacht wieder zurück in Salzburg.

*Bewegung  
macht Spaß!*